

Fitness

Modernste Kraftund Ausdauergeräte, ein umfangreiches Group-Fitness-Angebot, beste Betreuung und exklusive Wellnessbereiche gehören bei John Harris zur Standardausstattung.

So lasset euch die Fitness munden!

Noch heuer eröffnet John Harris im "The Icon Vienna" am Hauptbahnhof ein weiteres Premium-Fitnessstudio.

Von Paul Christian Jezek

WIEN. Rund um den neuen Hauptbahnhof hat sich zuletzt ein wahres Shoppingparadies entwickelt – da darf die exklusive Fitness im Umfeld nicht fehlen ...

Ende dieses Jahres wird John Harris Fitness den bereits siebten Standort in der Bundeshauptstadt eröffnen: Im Bürokomplex "The Icon Vienna" von Signa entsteht auf zwei Stockwerken ein Premium-Fitnessclub auf rund 2.300 m².

Viel Potenzial für die Zukunft

Für Ernst Minar, Eigentümer von John Harris Fitness, ist dies ein absolut logischer Schritt: "Die Gegend rund um den Hauptbahnhof hat in den letzten Jahren eine enorme Aufwertung erfahren, und es gibt noch viel Potenzial für die Zukunft." Neben modernsten Geräten, Well-

Background

Gründer und Eigentümer Ernst Minar ist international bestens vernetzt und hat jahrzehntelange Führungserfahrung in der amerikanischen Gesundheitsund Pharmaindustrie. Er holt(e) internationale **Fitnesstrends** nach Österreich und hat die John Harris Fitness Studios mit fundierter medizinischer Betreuung verknüpft.



ness, separatem Damen-Spa und Group Fitness dürfen sich Kunden auch auf die eine oder andere Neuheit freuen: "Wir sind Vorreiter in Sachen Fitness und Gesundheit. Das werden wir auch am Hauptbahnhof beweisen und Innovationen als Erster nach Österreich holen", verspricht Minar, der 2017 gemeinsam mit der damaligen Gesundheitsministerin Pamela Rendi-Wagner mit dem §Gesund & Fit Award" ausgezeichnet wurde.

Hohe, lichtdurchflutete Räume werden für ein außergewöhnliches Raumgefühl beim Training sorgen – exklusive Materialien und ein eigenes Lichtkonzept für die notwendige Wohlfühlatmosphäre.

Eine herausragende öffentliche Verkehrsanbindung gibt es durch einen direkten Zugang vom Hauptbahnhof. Der Vorverkauf startet im Spätsommer 2018.

Über John Harris

Tradition und Innovation

John Harris Fitness ist seit mehr als 30 Jahren einer der führenden Premiumanbieter von Fitness und Wellness in Europa. Die Fitnesskette betreut 25.000 Kunden in Wien, Linz und Graz.